

Demokratischen Republik hinzustellen. Wir haben hinreichende Beweise dafür, daß dieser Putsch organisiert wurde. Das Bonner Spionageministerium für gesamtdeutsche Fragen unter Leitung von Jakob Kaiser war der Initiator der Bestrebungen zu einem gewaltsamen Vorgehen in der Deutschen Demokratischen Republik. Am 24. März 1953 wurde in Westberlin der sogenannte Forschungsbeirat für Fragen der Wiedervereinigung Deutschlands gebildet. Dieser Forschungsbeirat beschäftigt sich mit der sogenannten Angliederung der Wirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik an die Wirtschaft Westdeutschlands. Es wurde von diesem Forschungsbeirat kein Zweifel darüber gelassen, daß es sich um die Absicht handelt, die volkseigenen Betriebe zu privatisieren, den Monopolen und Konzernen zuzuschancen und die volkseigenen Güter den Junkern und den Großgrundbesitzern zu übergeben. Während dieser Forschungsbeirat sozusagen die wirtschaftliche Vorbereitung für die Wiedererrichtung der Macht der Konzernherren und der Junker durchführte, wurden die Agenturen der verschiedenen verbrecherischen Organisationen mobilisiert. Das gilt für alle, für die Agenturen der Gehlen-Organisation, für die „Kampfgruppe gegen Unmenschlichkeit“, die sogenannte KgU, für die Ostbüros der SPD, des DGB, der FDP, der CDU, für die sogenannten Freiheitlichen Juristen und die Agenturen des amerikanischen Geheimdienstes und anderer Geheimdienste. Sie alle waren an der Vorbereitung des faschistischen Putschversuches beteiligt, und sie alle sind heute - nach dessen Niederschlagung - damit beschäftigt, ihre Agententätigkeit mit teilweise veränderten Methoden durchzuführen.

Es gibt kein Verbrechen - ob Mord, Brandstiftung, Sprengattentat, Vergiftung, Fälschung und andere —, das nicht im Gebiet der Deutschen Demokratischen Republik in vielen Fällen geplant und in einzelnen Fällen durchgeführt wird. Alle diese Verbrechen sind in der Deutschen Demokratischen Republik mit schweren Strafen belegt. Aber nicht nur bei uns, auch in Westdeutschland, in Westberlin und in allen kapitalistischen Ländern sind diese Verbrechen strafbar, und nicht nur diejenigen werden bestraft, die diese Verbrechen ausführen, sondern auch diejenigen machen sich strafbar, die dazu anstiften. Die Anstifter zu diesen Verbrechen sitzen in Westdeutschland und in Westberlin. Wir sind fest davon überzeugt, daß auch sie einmal zur Rechenschaft gezogen werden! (Stürmischer Beifall.) Wir